

PRENSA IAE. En el marco de la conformación de la Comisión de Bioética y Seguridad del Instituto de Altos Estudios “Dr. Arnoldo Gabaldón”, el pasado 26 de abril fue dictado el foro **“Bioética: La investigación en salud, determinación social, políticas públicas y fundamentos normativos”**

El evento fue organizado por la Dirección de Investigación y el objetivo fue dar a conocer, a través de diferentes ponencias, los criterios esenciales y necesarios para la conformación de este comité de ética, mediante enfoques integrados de la visión de investigación universitaria, los valores y principios, así como de la investigación en salud y la mirada de la determinación social.

En este sentido, durante el encuentro se contó con la participación, en calidad de ponentes, del equipo de la Comisión Permanente de Bioética y Bioseguridad de la Universidad de Carabobo (CPBBUC), constituida como la primera comisión operativa de carácter permanente en el país, quienes además se encuentran comprometidos a guiar y hacer acompañamiento al IAE durante este importante proceso de construcción. El mencionado equipo asesor y facilitador estuvo constituido por: Víctor Guanipa (Coordinador de la CPBBUC), Lesbia Lizardo, Nubia Brito, Yalitza Aular, Mariely Ramos y Víctor Pico.

Es importante mencionar, que el encuentro marca una fructífera articulación entre esta Comisión y el IAE, fomentando así una conciencia bioética en los miembros de la comunidad científica del instituto y en la ejecución de sus actividades medulares, como son la docencia, la investigación y la extensión.



